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PRESIDENTE: Buona sera, buona sera a tutti.  Finalmente, scusate, un minimo di 
emozione a risentire questo campanello,  insomma, che siamo tornati in presenza 
e speriamo di  riuscire a continuare a stare  in presenza. Vi esorterei tutti  a  
mantenere le mascherine anche quando parliamo al microfono, perché come 
sapete abbiamo dei microfoni in comune, quindi sarebbe meglio evitare di 
abbassare la mascherina per parlare al microfono. E quindi a questo punto 
avverto i  signori Consigl ieri  che questo Consigl io Comunale verrà registrato e 
mandato in diretta come al solito sul canale facebook della polizia municipale. E 
quindi a questo punto passo la parola al Segretario per l ’appello. Prego 
Segretario.  
 
SEGRETARIO GENERALE: Sì,  buona sera.  
 

I l  Segretario procede all’appel lo  
 
SEGRETARIO GENERALE: 13 presenti ,  4 assenti .  Seduta valida Presidente.  
 
PRESIDENTE: Grazie Segretario.  
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PUNTO 1 O.D.G. –  COMUNICAZIONI DEL SINDACO  
 
 
 
PRESIDENTE: Quindi a questo punto diamo inizio a questo Consigl io Comunale con 
i l  primo punto all ’Ordine del Giorno che sono alcune comunicazioni da parte del 
Sindaco. Prego signor Sindaco.  
 
SINDACO: Sì,  buona sera a tutti  e buona sera al pubblico che assiste a questo 
Consiglio e a tutto i l  pubblico che ci assiste da casa. Allora, la prima 
comunicazione è una comunicazione obbligatoria, si  tratta di un prelevamento dal 
fondo di riserva per un importo pari a 54.000 euro  f inalizzato agli  eventi natalizi,  
quindi sia per i l  temporaneo allestimento di corpi i l luminanti che per l ’edizione 
2021 Natale in tutti i  sensi. Quindi è una pratica che ormai facciamo dall ’ inizio, 
un prelevamento dal fondo di riserva pari ad un importo che ho già citato, i  
54.000 euro e va data comunicazione obbligatoria in Consiglio. Questa era quella  
obbligatoria.  
Poi mi sembra uti le rimarcare due f inanziamenti,  l i  dico, che abbiamo ottenuto, 
per la t ipologia di f inanziamenti,  uno di 30.000 euro dal M inistero per i l  bando 
“città che legge” e l ’altro che ci è stato confermato e ufficializzato giusto ieri  di  
300.000 euro per l ’ampliamento del centro comunale di raccolta. S i  tratta di due 
obiettivi importanti per quello che rappresentano, da una parte la città che legge, 
cultura e dal l’altra ambiente, due indirizzi  che abbiamo sempre tenuto in 
considerazione e che anche grazie a questi f inanziamenti riusciremo a 
implementare. L’attenzione di questa Amministrazione è massima a questi 
obiettivi,  per questo non ci può che fare piacere accogliere questo tipo di risorse 
che implementeranno ancora meglio, quella riguardo all ’ambiente e alla raccolta 
dei rif iuti  che certamente ci vede ai primi posti come raccolta differenziata e 
altrettanto posso dire per i l  bando  “città che legge”, questo, mi sembra che siamo 
in una nazionale al  quinto posto tra i  Comuni. Quindi . ..  mi sembrava giusto 
rimarcare questo aspetto. Grazie Presidente.  
 
PRESIDENTE: Grazie al signor Sindaco.  


